

Le gouvernement syrien confirme sa participation aux consultations de Genève



Damas, 20 mars (RHC)- Le vice-ministre russe des affaires étrangères Mikhaïl Bogdanov a exprimé sa confiance dans le fait que l'opposition syrienne assistera à la nouvelle série de négociations de Genève prévue le 23 mars.

Le diplomate russe a confirmé la participation de la délégation du gouvernement de la Syrie qui assistera aux conversations pour chercher une solution politique à la guerre qui sévit dans ce pays arabe.

Depuis mars 2011, la Syrie vit un conflit armé. Les groupes armés d'opposition tentent de renverser le président syrien Bachar Al-Assad par la violence, attisée par des puissances occidentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124660-le-gouvernement-syrien-confirme-sa-participation-aux-consultations-de-geneve>



Radio Habana Cuba